



Rencontre du troisième type.

publié le 15/11/2013

Les maternelles au collège !

Aujourd'hui 15 novembre, les deux classes de l'école maternelle Augustine Fouillée ont bravé le temps pour visiter le "jardin" du Club Nature du collège.



Une dizaine de collégiens leur a présenté l'espace Nature, son histoire, sa conception et ses enjeux. La suite sur le Blog "[Jardin](#)".



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.